

Ausschnitt

aus

(X) "Wittlager Kreisblatt"
() "Neue Osnabrücker Zeitung"

vom 31.10.95

Gemeinde
Bad Essen

Tag: 31. OKT. 19 5

Abt.

Bolbecer Stadtrat auf „Antrittsbesuch“

Französische Delegation zu Gast im Altkreis Wittlage

Altkreis Wittlage (kem) Ein Auslandsbesuch innerhalb des ersten halben Jahres nach der Wahl zum Bürgermeister, das unterstreicht die Bedeutung, die in Bolbec der Freundschaft mit dem Altkreis Wittlage beigemessen wird.

Seit Sonntagabend befindet sich eine Delegation des Stadtrates Bolbec mit Bürgermeister Pierre Roussel (Redynamisons Bolbec – parteilose Liste) an der Spitze im heimischen Raum.

Das Programm, das die fran-

zösische Delegation gemeinsam mit den deutschen Freunden absolviert, hat es in sich. Empfänge der drei Altkreisgemeinden fehlen dabei ebenso wenig wie Besuche wichtiger Einrichtungen der jeweiligen Orte. Wichtige Vorarbeit hat dabei das Comité-Bolbec-Wittlage geleistet.

Den Auftakt hinsichtlich der Bereisung des Altkreises Wittlage bildete am gestrigen Montag die Gemeinde Bad Essen. Hier lobten die Bürgermeister Pierre Roussel und Gerhard Hofmeyer einmütig die

deutsch-französische Freundschaft und das, was durch das Engagement der Menschen bewegt werden konnte. Die Kontakte zwischen Niedersachsen und der Normandie sind seit Jahren vielfältig. Schüleraustausche gehören genauso dazu wie wechselseitige Besuche von Vereinen oder auf privater Ebene.

Am Nachmittag folgte der „Antrittsbesuch“ bei der Gemeinde Ostercappeln. Zur Sprache kam auch hier der unterschiedliche Aufbau der Kommunalverfassungen auf deutscher und französischer Seite. Daß sich auch die Wittlager aufs Essen verstehen, läßt das Gesamtprogramm erahnen. Entsprechende Termine standen natürlich an – einschließlich Kaffeepause in der Venner Mühle.

Davon, daß sich in der Gemeinde Bohmte einiges bewegt, davon können sich die Gäste aus Bolbec heute überzeugen. Ob Begrüßung im Bohmter Kotten, ob Besuch des Gützkower Rings oder des Seniorenzentrums, zu sehen gab es für die französischen Kommunalpolitiker eine Menge. Den Abschluß des (einschließlich An- und Abreise) viertägigen Besuches bildet heute ein gemeinsames Abendessen mit Vertretern der Altkreisgemeinden und des Comités Bolbec-Wittlage – bevor es dann am Mittwochmorgen wieder zurück in Richtung Normandie geht.



DER BOLBECER Bürgermeister Pierre Roussel auf dem Bolbecer Platz an der Bad Essener Platanenallee, wo ein Gedenkstein an die Partnerschaft zwischen Wittlagern und Bolbecern hinweist.